

令和4年度総会 ご質問等への回答

※ 囲み中のご質問については、もとの文章の表記のままで記載しています。

1 「予算書（案）」についてのご質問

規約の「総会において議決された一口当たりの金額」が総会資料のどこにも見当たらないのですが……

【回答】

ご指摘の、現在の会費の一口当たりの金額は年間「6,000円」で、これは、過去の総会において議決されたものです。今回は変更がないため、明示していません。なお、一口当たりの金額について変更する場合には、その金額を明示してご提案することになります。

昨年に引き続き、当会の活動のあり方とともに、会費の金額の変更（負担軽減）についても検討しています。会費の金額を変更する場合には、改めて今後の総会で皆さんにお諮りしたいと存じます。

（3年度決算）
（4年度予算） の予備費とは何ですか？
備考らんに使いみちが書いてあるといいと思いました。

【回答】

当会では、直近の決算額等を勘案して、極端に不足や余剰が出ないように、予算の各科目の金額を設定するよう努めています。しかし、実際の収入状況や予見し難い事態に対応する必要もあり、予備費を設けています。

なお、令和3年度の予備費の決算額90,200円は、委員会活動での事務作業の効率を向上させるため、新たにパーソナルコンピューターを1台購入するのに充てました。

ご指摘の点については、紙面の制約はありますが、改善していきたいと存じます。

今後とも、皆さんのご意見をいただき、会費の金額とも併せて、適正な予算の設定に努めてまいります。

- ・ 予算と決算の差額が大きい科目については簡単に説明を記載頂けると本年度の予算が適正なのか分かるので良いと思います。
- ・ 繰越金が多いのでコロナ禍でなにかと制限の多い世代のために上手く活用が出来ればと思う。

【回答】

昨年度は、一昨年度と同様に、コロナ禍により予定どおりに予算の執行ができないものが多く、予算額に比べて決算額が大幅に減少しています。

一方、今年度は、コロナ禍も少しずつ好転していくという見込みで、例年通りに事業を行う前提に立って、昨年度の決算額ではなく予算額をベースに予算を作成しました。ただし、今年度の委員会活動費の予算については、組織のさらなるスリム化を図るため、つなぐ委員会とささえる委員会を統合し、これに伴って委員数も減じたことから、昨年度の決算額をベースにしました。

予算・決算で大きな差額が生じている科目についての説明を簡単に記載してはどうかというご指摘の点については、今後改善に向けて検討いたします。

また、繰越金を始め、適正な予算額及び用途の検討につきましては、今後も引き続き会員の皆さんからご意見をいただき、来年度の予算に反映してまいります。

2 PTA予算で学校設備の設置等をする事についてのご提案

ロッカーを設置してあげてほしいです。一年時は机に教科書を置いて帰ることも禁止されて、信じられないほど荷物が重く、腰や肩にかなりの負担がかかります。それが無理なら使用頻度の低い資料集などは電子版を採用したらどうでしょうか？

【回答】

子どもたちの身体への負担については、私たちも保護者として同感するところですが、基本的に、学校設備や教材については、法令等に基づき学校又は県の教育委員会の予算で整備すべきものです。

しかし、いただいたご提案につきましては、子どもたちの負担を軽くすることとなり、今年度の事業計画に記載した「生徒の学習環境の支援」にも当たることであると認識していますので、運営委員会等で議題にあげ学校側と協議し、できることについては柔軟に考えて実施してまいります。

3 P T Aの組織・活動についてのご意見

- ・ 制服類のリサイクルができる場をご一考いただけるとありがたいです。
- ・ 標準服、体操服などのリユース事業が開始を期待しています。役員の皆様お世話になります。よろしくをお願いします。

【回答】

結論から申し上げますと、リユース活動は現在進行中です。

昨年度、リユースに関するアンケートを実施し、皆様のご意見をもとに、担当の委員会にて話し合い、学校側とも実現に向けて協議してまいりました。

その結果、一定の制約はございましたが、この3月卒業の74回生を対象に、標準服のズボン、スカート等アイテムを絞って寄付を募り、複数の有志の方々から譲っていただくことができました。

現在当会で保管しているこれらのアイテムについては、今年度配布する予定です。時期、配布方法等は、別途お知らせいたします。

4 その他のご意見

紙での資料配布は経費や手間も掛かり、またゴミが増えるだけですので、webページで確認出来るようにして頂けると助かります。

【回答】

一昨年度に、当時の会員の皆さんにアンケートを実施し、コロナ禍にあっても多くの会員の皆さんの参加が可能で、幅広くご意見をいただく方法として、インターネットを利用した意見募集の方式を導入することになりました。

そして、規約改正の上、昨年度の総会から、紙での方式と併せて、Googleフォームを利用して議決権行使をしていただくことにいたしました。

その際、総会資料もwebページで確認できるようにすることも検討したのですが、会員以外にも役員名のような個人情報を含む内容が公開されてしまうおそれがあることや、インターネットの利用が困難な会員が一定数いらっしゃることを考慮して、当面、紙の資料を配布することとしています。

ご指摘のことにつきましては、引き続き検討してまいりたいと存じます。

以上